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La  Concejalía  de  Mantenimiento  de  la  Ciudad  está
realizando la tala de cuatro pinos de la avenida del
Mediterráneo, a la altura del Club de Campo, debido al
peligro que suponían para la ciudadanía. Alguno de
los  ejemplares  superaba  los  80  años  y,  aunque  no
tienen signos externos de deterioro, en los últimos
tiempos  se  habían  producido  movimientos  en  el
suelo, lo que sumado a que habían crecido totalmente
inclinados hacia la carretera, ha provocado cierto temor.
De esta forma se evitará que pueda producirse cualquier
desgracia,  más teniendo en cuenta que se anuncia la
llegada de un nuevo temporal mañana. 

Para evitar cualquier tipo de peligro durante la actuación,
el Ayuntamiento de Elda ha cortado al tráfico los dos
carriles  de  parte  de  la  transitada  avenida  del
Mediterráneo hasta las 18 horas, aunque se tratará de
reestablecer la normalidad lo antes posible.  Este corte
está  provocando  ciertos  inconvenientes  entre  los
ciudadanos,  pero se  ha realizado en día  festivo  para
tratar de perjudicar lo menos posible. Los vecinos que se
han paseado esta mañana por la zona han mirado con
cierto asombro las labores de la tala de los árboles, ya
que debido a la altura de los ejemplares, los trabajadores
se subieron a más de 20 metros de altura para realizar
una a una el corte de las ramas.

La tala de cuatro pinos corta al tráfico la avenida
del Mediterráneo
12/02/2017

Por la seguridad de la ciudadanía se ha cortado al tráfico la avenida | Jesús Cruces.
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Los árboles habían crecido hacia la carretera | Jesús Cruces.

El   ingeniero agrónomo municipal  de Elda,  Raimundo
Martínez, ha explicado que tomó esta decisión hace más
de un mes: "Los últimos temporales habían hecho que los
árboles moviesen el terreno, no se podía esperar a que
cayese alguna rama para tomar esta decisión, una sola
pesa mucho y  caería en un lugar por  donde circulan
vehículos, podría provocar daños personales".  Martínez
explica  que  estos  árboles  crecieron  inclinados  porque
"probablemente formarían parte  de una pinada  y
estarían  demasiado  juntos,  ahora  plantaremos  dos

pinos  en  la  misma zona para  que no cambie  el
paisaje  urbano,  estos  serán  algo  grandes  para  que
crezcan  erguidos,  esperamos  que  pueda  ser  en  este
mismo año".

Paralelamente el Club de Campo también procederá
hoy a la poda de alguno de sus pinos por motivos
de seguridad,  para  evitar  que  en  un  futuro  cercano
puedan romperse ramas o incluso volcar alguno de los
árboles. 

Los trabajadores están cortando rama a rama los árboles hasta

talarlos | Jesús Cruces.
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